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Satans Eden Nr. 126 
Das Samen Wort Teil 5 

10. September 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Lasst uns unsere Häupter im Gebet verneigen. Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, für 

all die Offenbarung, die Du uns gegeben hast. Vater, ich habe einfach das Gefühl, dass wir 

Kinder werden und Dich wirklich als unseren Vater kennen. Und so, Herr, danken wir Dir. Und 

wir können nicht genug sagen, Herr, dass wir die Art und Weise lieben, wie Du uns in jeden 

Aspekt des Lebens führst, und es ist nur zu unserem Besten. 

Und deshalb, Vater, sind wir dankbar dafür und bitten dich, das Wort Gottes zu segnen. Im 

Namen Jesu beten wir, Amen. 

Sie können Platz nehmen. 

 

So, heute Morgen bin ich irgendwie fertig, ich habe ungefähr 5 Seiten für Nr. 140 bekommen, 

und wie Sie sehen, sind wir nur bei Nr. 126. Ich habe also genug, um uns bis zum 3. Dezember 

durchzubringen, und Er ist einfach so wunderbar, genau das, was der Herr uns zeigt. Und so 

werden wir einfach noch einmal Bruder Branhams Gedanken über den Wort Samen aufgreifen. 

Und das wird die Nummer 5 sein und wir werden es nur kommentieren. 

 

Und ich erzählte den Brüdern, was ich Bruder Vayle vor Jahren gesagt hatte. Ich sagte, mein 

Dienst ist nicht wirklich das Predigen. Es ist eher wie Schreiben. Und er sagte, nun, das ist die 

Art und Weise, wie er über seinen eigenen Dienst dachte, als er das Buch über das 

Kirchenzeitalter schrieb. Er hat auch den Propheten des 20. Jahrhunderts geschrieben, und so 

fehlt uns beiden irgendwie der Super Duper. Ihr seht diese Prediger, die über die Kanzel 

springen und herumrennen und alles andere predigen. 

Nun, dafür sind sie in Ordnung. Aber ich schreibe meine Gedanken lieber einfach auf. Und wie 

unser Herr etwas salbt, dann komm zur Kanzel. Bruder Vayle sagte, du bekommst deine 

Salbung im Studiozimmer, und dann komm unter derselben Salbung auf die Kanzel und sprich 

einfach diese paar Worte.  

 

Zeige uns den Vater 54-0811 P:27 Nun, jedes Wort Gottes ist der Same.  

 

Und das kann ich einfach nicht genug rüberbringen. Und natürlich sind diese ganze Mini-Serie, 

bisher fünf Predigten, die Zitaten, in denen Bruder Branham tatsächlich davon sprach, dass das 

Wort ein Samen ist oder der Samen das Wort ist. Und deshalb möchte ich das einfach noch 

einmal lesen.  

 

Nun ist jedes Wort Gottes der Same Gottes, und Es wird genau das hervorbringen, was die 

Bibel sagt es ist. Wenn du Erlösung brauchst, nimm den Samen Gottes: "Kommet zu Mir alle, 

die ihr mühselig und beladen seid." Wenn du Heilung brauchst, " Ich Bin der Herr, der dich 

heilt". Alles, was Sie brauchen, ist ein Versprechen in dieser Bibel, Gott wird Sich um jedes 

Versprechen kümmern.  

 

Wir haben also Versprechungen für diese Stunde. Die Menschen sagen, hört auf die 

Wissenschaft. Ich glaube nicht an diese Wissenschaft, nicht wie ihre. Denn Apostel Paulus 

nannte es fälschlicherweise-so Wissenschaft. Allerdings habe ich diese Woche ein Video 

gesehen, in dem sie sagten, dass die Wissenschaft tatsächlich einen 14 Tage alten Embryo 

hervorgebracht haben, ohne Spermien oder eine Eizelle.  
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Nun, ich erinnere mich, wie ich im Dienst saß und Bruder Vayle sagte, er habe ein Zitat von 

Bruder Branham gelesen. Und Bruder Branham sagte: Wenn der Mensch anfängt zu erschaffen, 

ist alles vorbei.  

 

Wir wissen also, dass alles vorbei ist. Und so denke ich, dass sie irgendwann, im Oktober, einen 

FEMA-Test auf Ihren Handys durchführen werden. Und natürlich denken die Leute, na ja, das 

ist nur ein Test. Nein. Es gibt ein anderes Video, das besagt, dass sie tatsächlich das aktivieren 

werden, was bereits in die Menschen injiziert wurde. Also, ich würde sagen am 4. Oktober 

benutzen Sie Ihr Telefon an diesem Tag einfach nicht, übergeben Sie es einfach dem Herrn und 

stecken Sie es vielleicht in eine Faraday-Tasche. Und Sie können es für ein paar Cent kaufen. 

Ich meine, sie sind ziemlich billig. Wie auch immer, weil es aktiviert wird (ihr habt die Impfung 

nicht bekommen), aber die Menschen in eurer Nähe haben es und vielleicht auch die 

Angehörigen. 

 

Diesmal sagten sie, dass die Injektionen, die letzten Injektionen ... Sie erinnern sich, sie sagten 

zunächst: “Sie brauchen nur eine Injektion.“ Oh, okay, dachten alle, wow, das ist großartig. Wir 

lassen uns einfach impfen. Und so haben alle es getan. Nun, dann sagten sie, na ja, wissen Sie, 

Sie brauchen vielleicht zwei Injektionen. Dann kamen alle und bekamen die zweite Injektion. 

Na ja, dann hieß es, alle sechs Monate. Und so haben die Leute einfach, wie Schafe, das einfach 

nicht richtig gemacht und die 3. und dann die 4. und die 5. bekommen. Und die letzten paar 

Injektionen haben sie Marburg hineingelegt. Marburg ist eine Art von Ebola, was bedeutet, dass 

Sie aus den Augen und der Nase, dem Mund, den Ohren und jeder Öffnung im Körper bluten. 

Weißt du was? Das steht tatsächlich in den heiligen Schriften. Bruder Branham sagte es wird 

eine Zeit kommen, nach dem Wort des Herrn, und ich denke, es ist in Sacharja 14:12. 

 

Es heißt, dass eine Zeit kommen wird, in der die Menschen aus ihren Augen, aus ihrem Mund, 

aus ihren Ohren usw. bluten werden. Das ist Ebola. Und so wissen wir, dass wir hier sind. Wir 

sind angekommen. Jetzt wissen wir also, dass das Nächste, wie Tucker Carlson sagt: er glaubt 

nicht, dass es 2024 Wahlen geben wird. Jetzt sind wir nur noch ein Jahr entfernt. Aber er sagte, 

wir werden uns in einem heißen Krieg mit Russland befinden, und wir werden vernichtet 

werden. Und ich sage, das ist es, was der Prophet gesagt hat. Amen dazu. Jetzt bin ich nicht 

wirklich glücklich darüber, zerstört zu werden, aber ich werde nicht dafür hier sein. Also, es tut 

mir leid. Wenn irgendjemand hier zuhören wird, bezweifle ich, dass er hier sein wird. 

 

Aber ich sage nur, dass das passieren wird. Wir wollen also unser Vertrauen in Gott haben, 

denn wirklich, was kann man überhaupt tun? Wie diese Leute sagen, wir haben unsere 

Elektroautos und dies und das, und sie denken, oh wow, das ist großartig, ordentlichste und 

beste Elektroauto. Und nichts ist einfach passiert. Aber die Sache ist die, dass es 30.000 Tonnen 

Zerstörung für die Erde, für das Wasser, für den Boden gibt, um das ganze Lithium 

auszugraben. Und zu erwähnen, von all den Kindern wie Williams Alter (8), die es abbauen 

müssen. In Ordnung, das zerstörst also Häuser, und alles andere. Sie können also in Ihrem 

sauberen Auto fahren, ich denke, es ist doch nicht wirklich ein sauberes Auto. So, sagen sie, 

wir werden den Planeten retten. 

 

Nun, ich möchte, dass sie dies mit den Menschen besprechen, die 30 Fuß in der Vulkanasche 

vom Berg Krakatau begraben wurden. In Ordnung, komm einfach raus. 

Benutzen Sie Ihre Köpfe, OK? Fallen Sie nicht auf alles herein. Das ist der Grund, warum 

Bruder Branham uns sagte, wir sollten den Fernseher rausbringen, denn all diese Werbung ist 

nichts als Gift. Ich sah mir eine Werbung an, die Bruder John mir zeigte. 
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Es war My Little Pony? Nun, sie hatten einen Regenbogen dahinter, und darauf stand My Little 

Pony. Ich meine, meine Kinder sind mit diesem Zeug aufgewachsen. Und wir haben damals die 

Agenda nicht erkannt, aber jetzt wissen wir es. Und weißt du, der Regenbogen war ein 

sechsfarbiger Regenbogen, er hatte nicht die sieben Farben des Regenbogens. Es war ein 

homosexueller Regenbogen. Und wir haben das Zeug nicht verstanden. 

 

Also erlaubten wir den Kindern, es und dies und das zu haben. Und sie haben seit 40 Jahren 

den Sinn vergiftet, seit 40 Jahren vergiften sie euren Sinn. Nun, ich habe es meinen Mädels 

gesagt, als ich ihnen das Bild geschickt habe, ich habe Gott sei Dank gesagt, dass wir den Token 

all die Jahre angewendet haben und unsere Kinder verschont geblieben sind. Wir wollen also 

nur auf unsere Kinder aufpassen, denn heute steht alles auf der Agenda.  

 

Also fährt Bruder Branham fort. Und hören Sie sich das an. Ich sage dies ehrfürchtig, leise, 

damit du dich daran erinnern kannst, was Gott tun wird: Die richtige mentale Einstellung zu 

jeder Göttlichen Verheißung Gottes wird es in Erfüllung bringen. Wenn du die richtige 

mentale Einstellung zu jeder Göttlichen Verheißung einnimmst, es wird es zustande bringen. 

 

Nun, was ist die richtige mentale Einstellung? Gott hat es gesagt. So spricht der Herr, es wird 

geschehen. Himmel und Erde werden vergehen, aber nicht ein Jota oder ein Titel. Das ist es, 

was Er gesagt hat. Himmel und Erde werden vergehen, aber nicht ein Jota oder Titel Meines 

Wortes wird versagen.  

 

Für den Bauern ist alles, was er tun muss, den Samen zu pflanzen, und für uns hat Gott es 

gepflanzt und erwartet, dass wir dafür glauben. Das ist alles. Und wenn du es erwartest, wirst 

du empfangen, was Er versprochen hat. 

 

Wenn du Heilung akzeptierst, hat Er es für dich. Wenn du eine Gehaltserhöhung akzeptierst, 

bete dafür. Gott wird es dir geben, in Ordnung. Wenn du Finanzen brauchst, bete, Gott wird es 

dir geben. Gott wird denen, die Ihn lieben, nichts Gutes vorenthalten. 

 

Ich werde wiederherstellen 54-0809A P:35 Esau und Jakob, nun, Esau war mehr ein 

aussehender Gentleman als Jakob, aber Jakob hatte eine Entschädigung für die Belohnung.  

Er glaubte an dieses Geburtsrecht und hielt trotzdem daran fest. Da bist du ja. Wir können 

Israel nehmen. Als Israel heraufkam, sieh dir nun diese beiden Reben an! Ich bringe sie aus 

der Genesis, und wie sie hoch kamen. Nun, Christen hier, es gibt hier viele Lutheraner, die hier 

sitzen, Baptisten, verurteile diese Menschen nicht, sie lebten in ihrer Zeit. Jesus sagte: "Jedes 

Wort Gottes ist ein Samen." Ist das richtig? Ein Sämann ging aus und säte Samen.  

 

Er sagte: "Ich, der Menschensohn, habe den Samen gesät, und der Same ist das Wort Gottes." 

Und jedes Mal, wenn du siehst, dass diese Bibel irgendetwas sagt, ist es ein Samen, und es ist 

absolut...  

 

Also, alles hier drin (Bibel) ist ein Samen. Das ist wirklich wunderbar. Weißt du, wir denken 

darüber nach, wow, vielleicht sollte ich ein paar originelle Heirloom (Erbstück) Samen zum 

Pflanzen haben. Nun, ich habe hier ein Buch voller Samen und weißt du, Er sagte, welches 

Kind bittet um einen Fisch und sein Vater, gib ihm einen Stein. Was ist es, nach einem Stück 

Brot zu fragen? Er würde ihm eine Schlange geben? Gott hat also das Richtige für uns. OK, 

machen Sie sich also keine Sorgen um diese Erbstücke. Du weißt, dass die Heirloom Samen 

sowieso nicht funktionieren. Ich meine, das billige Zeug von Walmart funktioniert besser als 

die Heirloom Samen. Sie wachsen also einfach nicht. OKAY  
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Was er uns hier also sagt, ist, dass jeder Samen, auf den du in Gottes Wort stößt, dir gehört, 

wenn du es als deinen empfängst. Es ist eine Art des Versprechens, das Gott den Kindern Israels 

gab, dass jeder Schritt, den sie taten, als sie den Jordan überquerten, wenn sie ihn 

beanspruchten, ihnen gehören würde.  

 

Denken Sie daran, dass Er gesagt hat, dass Sie im Begriff sind, den Jordan zu überqueren, und 

jeder Schritt, den Sie tun, wird Ihnen gehören. Das ist ein ziemliches Versprechen. Vor allem, 

als sie diese Männer im Land sahen, die sie wie Heuschrecken aussehen ließen. 

 

Weißt du, sie hatten damals Riesen in diesem Land, und ich nahm die Brüder neulich mit auf 

den Berg und sie hatten dort, wir haben das Schild nicht gesehen, aber ich habe darüber gelesen, 

dass sie dort Leute fanden, die begraben waren, die 9 Fuß, sieben waren. (2.95 Meter) 

 

Siehst du, er würde bis zum oberen Rand des Fensters da oben stehen und wahrscheinlich seinen 

Kopf daran stoßen, wenn das die Öffnung wäre. So groß waren sie. Du kennst Goliath, er war 

ein großer Mann und etwa 10 Fuß groß. Und Og, König Og, sein Sarkophag war über 13.7 Fuß 

lang. Sie sagten also, seine Breite sei fast 4 bis 5 Fuß. Das ist also ein großer Mann. Ich meine, 

er passte nicht durch diese Öffnung, selbst wenn er auf seine Seite krabbelte. Er ist so groß, 

dass er sich angestoßen hat, als er durch die Tür kam. Das war es also, womit die Israeliten es 

zu tun hatten.  

 

Und wir haben Carl Schwab, der einem dieser alten Giganten am nächsten kommt. Machen Sie 

sich also keine Sorgen um Bill Gates, er wird mit Hagel gesteinigt werden. Machen Sie sich 

keine Sorgen um Carl Schwab. Gott wird ihn vernichten. Gott wird all diese Eliten, die 

sogenannten Eliten, vernichten.  

 

Sie klappern wie kleine BBs im Schwanz einer Schlange, die kleinen Kieselsteine im Schwanz 

der Schlange. Schauen Sie, Putin hat eine Bombe, die die Größe von Texas oder Frankreich 

zerstören kann. Du denkst, ein kleiner Bunker, der 150 Fuß (50 Meter) tief ist, wird sie nicht 

zerstören? Als Putin ein NATO-Hauptquartier in der Ukraine in 120 Metern Tiefe zerstörte und 

alle darin tötete, 3 hundert der sogenannten NATO-Leute. Es kommt eine Zeit, Bruder, 

Schwester, ich will einfach nur weg sein.  

 

Also, Er sprach: "Ich, der Menschensohn, habe den Samen gesät, und der Same ist das Wort 

Gottes." Und jedes Mal, wenn du siehst, dass diese Bibel irgendetwas sagt, ist es ein Samen, 

und es ist absolut...  

 

Und wir sind gesät mit dem unvergänglichen Samen Gottes. 1Petrus 2:23). Und wenn ein 

Mensch irgendein Göttliches Versprechen Gottes in sein Herz nimmt und es mit Glauben 

tränkt, wird es genau das hervorbringen, was es gesagt hat es würde tun. Amen.  

  

Warum? Weil Gott nicht lügen kann, und Er hat es dort hingestellt. Ich vertraue Ihm mehr als 

Vertrauen, wenn ich auf mein eigenes Fleisch schaue. Mein Fleisch zerfällt, aber Gottes Wort 

wird niemals auseinanderfallen. Und Er hat mir versprochen, dass ein anderer Körper auf mich 

wartet. Also, Ich mache mir keine Sorgen über diesen. Richtig.  

Es ist egal, was es ist. Nimm einfach Gottes Verheißung in dein Herz und da ist es ...  

 

Gott sorgt für Heilung 54-0719E P:31 Der Boden muss den Weizen aufnehmen, um Leben 

zu reproduzieren. Und ihr müsst das Wort Gottes in eurem Herzen empfangen, um das 

hervorzubringen, was das Wort sagt, dass es sein wird.  
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Seht ihr, mit anderen Worten, ihr müsst das Wort empfangen. Er sagt: Ich bin dein Heiler. Und 

nicht die Impfung (den Jab) nehmen. Ihr müsst daran glauben, dass Gott alle unsere Krankheiten 

heilen wird, einschließlich was auch immer der Keimkrieg ist, dass sie produzieren. 

 

Der Boden muss den Weizen aufnehmen, um Leben zu reproduzieren. Und ihr müsst das 

Wort Gottes in eurem Herzen empfangen, um das hervorzubringen, was das Wort sagt, dass 

es sein wird.  

 

Jedes Wort Gottes ist ein Samen. Jesus sagte, es sei so. Der Sämann ging aus und säte Samen; 

Er sagte, der Same sei das Wort Gottes. Und nun seht, ein Korn wird ein Korn hervorbringen, 

ein Weizen einen Weizen, eine Gerste eine Gerste. Was auch immer es sein mag, es wird 

produzieren. Und wenn Gottes Wort ein Samen ist, wie Jesus sagte, dass Es war, und Es in 

das menschliche Herz gelegt wird, und dort, bewässert durch den Glauben, wird es alles 

hervorbringen, was Gott in Seinem Wort gesagt hat, dass Es tun würde. Es wird produzieren. 

Wenn du Erlösung brauchst, "kommt zu Mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid, Ich 

werde euch Rest geben."  

 

Wenn Gott also in Seinem Wort in Johannes 14:12 gesagt hat, dass derjenige, der an Mich 

glaubt, die Werke, die Ich tue, auch tun wird, dann glaubst du besser, dass es für dich selbst ist. 

Du glaubst besser, dass die Werke Christi in deinem Leben hervorgebracht werden, wenn du 

Seinen Samen hast. Wenn du Seinen Samen nicht hast, es wird kein Leben hervorbringen. Es 

tut mir leid. Wenn du Seinen Samen nicht hast, dann die einzige Verheißung in der Bibel für 

dich ist die Vernichtung. Alles klar. Ich glaube also, dass alle Dinge zu meinem Besten 

zusammenarbeiten. 

 

Wenn du Heilung brauchst, "Er wurde für deine Übertretungen verwundet, mit Seinen 

Wunden wurdest du geheilt." (Nicht durch irgendeinen Jab) Gott hat das Opfer für Sünde und 

Krankheit bereitet. Und Sorge und Mühsal und Kummer und all dies hat Gott für das Opfer 

gesorgt. Er ist heute Abend hier.  

 

Es tut mir nur leid, aber da wir kein YouTube mehr haben, habe ich einfach die Freiheit zu 

sagen, was mir auf dem Herzen liegt. Aber wenn du den Jab nimmst, weil du denkst, dass sie 

dir helfen werden, dann bist du die elendeste Kreatur und verstehst einfach nicht, dass sie darauf 

aus sind, dich zu töten. Sie wollen entvölkern. Nun, wenn sie entvölkern wollen, glaubst du, 

dass sie der Masse der Menschen helfen werden?  

 

Nein, sind sie nicht. Sie werden alles in ihrer Macht Stehende tun, um so viele Menschen wie 

möglich zu töten. Und sie nennen es einfach, oh, es sind nur Keime. Es sind nur Keime. Nein, 

ist es nicht. Es ist Keimkrieg. Es ist biologische Kriegsführung. Und du glaubst es besser. Du 

solltest besser den Propheten Gottes zitieren, der sagte, es kommt, weil es ist. Es ist überall um 

uns herum, OK? 

 

Ich weiß nicht, warum es den Menschen so schwer fällt, Gott zu glauben. Vielleicht, weil sie 

nicht wirklich glauben, dass Er existiert? Die Bibel sagt: "Wenn ihr glaubt, dass Er existiert, 

so wird Er denen ein Belohner sein, die Ihn eifrig suchen." 

 

Hebräer 11:6 Ohne Glauben aber ist es unmöglich, Ihm wohlzugefallen; denn wer zu Gott 

kommt, muss glauben, dass Er ist und dass Er die belohnen wird, welche Ihn suchen. 

Wenn du also eifrig nach Ihm suchst, ist Er ein Belohnungsgeber. Bitte schön. 
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Was denkt ihr über Christus 53-1213M P:7 Dann setzt ihr es in den Hof hinaus, und es 

wächst einfach weiter. Aber du kannst Gott loben, sobald du die Eichel bekommst. Ist das 

richtig? Weil du den Baum schon hast. Ist das richtig? Als nun Gott sagte: "Ich bin der Herr, 

Der dich heilt." Fangen Sie einfach an zu loben. Du hast es; Dann hast du es genau dann. 

 

 Du sagst: "Nun, ich sehe keine Ergebnisse, aber das macht keinen Unterschied, du hast es 

sowieso.   

 

Wie ich letzte Woche sagte, ist der kleine Baum nur 1/2 Zoll hoch. Hat jeden Apfel, den es 

jemals produzieren wird, jeden Scheffel Äpfel, den es jemals produzieren wird. Es hat jede 

Blume, die es jemals hervorbringen wird. Es hat jedes Blatt, das es jemals produzieren wird. 

Nun, dann glaubst du nicht, dass, wenn Gott dich vor Grundlegung der Welt so gesehen hätte, 

wie du aussiehst? Er musste deine Eltern zusammenbringen, die Eltern deiner Eltern, die Eltern 

deiner Eltern, die Eltern zusammenbringen, den ganzen Weg zurück bis in den Garten, und das 

ist ein größeres Wunder, als einfach ein Wort zu sprechen und eine jungfräuliche Geburt zu 

haben.  

Du hast also tatsächlich mehr von Gott, der die Kontrolle über dein Leben übernimmt, als alles 

andere, weil du ein Samen bist. In Ordnung. Amen. 

 

Als nun Gott sagte: "Ich bin der Herr, der dich heilt." Fangen Sie einfach an zu loben. Du hast 

es; Sie haben es genau dann. Du sagst: "Nun, ich sehe keine Ergebnisse, aber das macht keinen 

Unterschied, du hast es sowieso.  

 

Seht ihr? Denn das Wort Gottes ist ein Samen. Ist das richtig? Und wir sind gesät mit dem 

unvergänglichen Samen Gottes. Seht ihr? Es kann nicht zugrunde gehen; Es ist unbestechlich. 

Und hier ist eine Aussage, die ich normalerweise in den Heilungsgottesdiensten mache: "Die 

richtige mentale Einstellung zu jeder Göttlichen Verheißung Gottes wird sie in Erfüllung 

bringen." Seht ihr? ' Denn es ist ein Samen. Das muss es auch.  

 

Also seien wir ehrlich, entweder du glaubst Gott oder du machst Ihn zu einem Lügner. Sie 

haben die Wahl. Die Leute, die sich impfen ließen, tut mir leid, sie machen Gott zu einem 

Lügner. Sie setzen ihr Vertrauen in den Menschen, nicht in Gott. 

In Ordnung, sie machen Gott zum Lügner. Sie sagen, ich bin in der Botschaft und schaue auf 

ein großes Abzeichen, als ich die Impfung bekommen habe. Ich bin so stolz darauf. Nun, du 

solltest dich schämen, dass du nicht an einen gerechtfertigten Propheten glaubst, den du zu 

glauben vorgibst, aber du glaubst ihm nicht wirklich, denn wenn du ihm geglaubt hättest, hättest 

du es nicht angenommen. 

 

Du hättest gesagt, Gott, Er ist mein Heiler von allen A-L-L-E-N meinen Krankheiten. Gott ist 

ein Heiler meines Schlaganfalls. Ich wäre nicht hier. Ich wäre ein toter Mann oder würde an 

einem Schlauch saugen. In Ordnung, Er hat mich hierher gebracht. Nun, ich mag die Art und 

Weise, wie ich gerade bin, nicht, aber ich glaube an eine vollständige Heilung. 

 

Also seien wir ehrlich, entweder du glaubst Gott oder du machst ihn zum Lügner, denn die 

Verheißungen sind da. Und die Verheißungen sind von Gott. 

Er schuf sie durch Sein eigenes Wort. Und da die Bibel sagt, dass es unveränderlich ist, dass 

Gott nicht lügen kann, wem solltest du dann glauben? Gott oder die Wissenschaft? Gott oder 

Fauci? Wer? Das Wort Fauci. Eigentlich klingt es auf Italienisch wie Falsch, also ist er ein 

Falscher-Mann.  

Deine Zweifel oder Gottes Wort. 
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Bei deinem Wort 53-1204 P:50 Du weißt nicht, wie du heute Abend von diesem Stuhl aufstehen 

und von dort wegkommen wirst. Seht ihr? Du weißt nicht, wie du das tun wirst und wie diese 

anderen Krankheiten geheilt werden sollen, "Aber auf Dein Wort, Herr, werde ich das Netz 

runterlassen." "Auf Dein Wort, Herr, werde ich mich von hier erheben. Ich weiß nicht, wie 

ich es tun soll, aber auf Dein Wort, Herr." Das wars.  

 

Nehmt Gott beim Seinem Wort, und Gottes gesprochenes Wort wird sich materialisieren und 

genau das hervorbringen, was Es sagt Es will tun. Zuhören. Die richtige mentale Einstellung 

zu jeder Göttlichen Verheißung Gottes wird es in Erfüllung bringen. 

 

Es ist mir egal, was es ist. Wenn du pflanzt, wenn du Mais willst, pflanzt du Mais, gießt Mais, 

lässt Mais in Ruhe. Es wird Mais produzieren. Ist das richtig? Weizen wird Weizen produzieren. 

Die Verheißung der Erlösung wird einen Christen hervorbringen. Die Verheißung des Heiligen 

Geistes wird Es zu Ihnen bringen.  

 

Seht ihr, du machst Gottes Ebenbild. Du weißt, dass diese Krankheiten dich nicht berühren 

werden. Das werden sie nicht. Und 1000 an deiner Seite und 10.000 zu deiner Rechten werden 

fallen. Aber nicht ein Ding soll sich dir nähern. Das verspricht uns die Bibel in Psalmen 91.7. 

Das ist was wir darauf zählen. 

 

Das Versprechen der Göttlichen Heilung wird dich gesund machen. Jede Göttliche Verheißung 

Gottes... Und die Bibel sagt, dass das Wort Gottes ein Samen ist. Ist das richtig?  

 
So, da haben Sie es. Gott hat das Versprechen gegeben und Er kann nicht lügen, wenn du also 

das Versprechen kennst und Ihm für das Versprechen glaubst, dann halte Ihn einfach an Sein 

Wort. Das ist alles, was Sie tun müssen. Du bist nicht verantwortlich für das, was Gott 

verspricht, du wirst nur dafür verantwortlich gemacht, was du mit dem tust, was Er versprochen 

hat.  

 
In Ordnung. Na ja, sagen Sie, ich weiß es nicht. Dann wissen Sie es nicht. Du bist kein 

Gläubiger. Nein. Gott hat es gesagt. Ich glaube, es. Damit ist die Sache geklärt, es wird eines 

Tages passieren. Ich überlasse es einfach Ihm, und Seinem Timing. OK. 

 

Zeig uns den Vater 53-0907A P:86 Ärgern Sie sich nicht darüber? Das ist die Wahrheit. Die 

Entrückung ist jetzt in uns. Ich werde es durch das Evangelium beweisen. "Diejenigen, die Er 

berufen hat, hat Er gerechtfertigt, und diejenigen, die Er gerechtfertigt hat, hat Er 

verherrlicht. (Das ist Vergangenheitsform.) Halleluja.  

 

Dann, heute im Himmel, sind wir in der Gegenwart Gottes verherrlicht.  

 

Bruder Branham sagte. Als ich dort drüben war, jenseits des Vorhangs der Zeit, sagte er, ich 

habe einige der Brüder gesehen. Augenblick mal. Du meinst, sie saßen in der Kirchenbank im 

Tabernakel in Jeffersonville, und du hast sie im Himmel gesehen? Ja. Dir ist klar, dass du bereits 

einen anderen Körper hast, der auf dich wartet? Ja, du erkennst, dass dieser erschaffene Körper 

ein Ende hat. Aber wenn du einen anderen Körper hast, der auf dich wartet, ist es nicht 

erschaffen worden, es ist geboren worden.  

 

Sie wissen also, wie das ist. Wir regen uns so auf. Wie viele haben jemals ein neues Paar Socken 

gekauft, nun, diese Socken haben Löcher. Also besorge ich mir einfach ein anderes Paar. Das 

ist ihre Einstellung, oder? Was ist mit diesem Körper? Ich werde mir einfach noch einen 
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besorgen. Er hat es bereits versprochen und es wartet bereits auf mich. Es wird verherrlicht. 

Seht ihr, die Eliten haben dieses Versprechen nicht. Sie haben das Versprechen, zugrunde zu 

gehen. Sie versuchen also, sich selbst einzureden, dass sie ewig leben können. 

 

Hör zu, es ist mir egal, ob du 10.000 Jahre alt werden kannst. Du wirst sterben, was wirst du 

dann tun? Du wirst dich dem Richter stellen. Also wäre ich lieber bei Ihm. Ich würde lieber zur 

Herrlichkeit hinübergehen und jetzt einfach bei Ihm sein.  

 

Dann, heute im Himmel, sind wir jetzt in der Gegenwart Gottes verherrlicht. Ich dränge mich 

einfach darauf ein. Amen. Herrlichkeit. Gott ist in Seinem Wort. Glaubst du es? Alles klar. Ich 

muss mich jetzt beeilen. 

 

Viele Dinge könnten wir dort sagen, aber Gott ist in Seinem Wort.  

Jedes Wort Gottes ist ein Samen. Verstehst du? Und man muss sich nur an es  festhalten. Jetzt 

schauen sich viele Menschen ihre Symptome an. Sie sagen: "Oh, Bruder Branham, meine Hand 

ist nicht besser. Ich habe immer noch diese Schmerzen." Das hat damit nichts zu tun. Es geht 

darum, welche mentale Einstellung du zu Gott und Seiner Verheißung hast.  

 

Zeig uns den Vater 53-0907A P:83 Gott in Seinem Wort, glaubst du, dass Gott in Seinem Wort 

ist? Jedes Samen Gottes, jedes Wort Gottes ist ein Samen. Glaubst du das? Jetzt ist es wie ein 

Samen, dass du gepflanzt hast. Wenn es Weizen ist, wird es Weizen hervorbringen, und jedes 

Wort Gottes ist...Jede Göttliche Verheißung Gottes wird genau dann in Erfüllung gehen, 

wenn du sie in die richtige Art von Boden legst und es wachsen lässt. 

 

Jetzt erinnere ich mich, als ich das erkannte und sagte: Die Bibel sagt, dass es manifestierte 

Söhne geben wird. Das bedeutet, dass ich ein manifestierter Sohn sein werde, weil dieses 

Versprechen für mich ist. Ich werde ein Adoptivsohn sein, weil dieses Versprechen für mich 

ist. Im Moment bin ich also irgendwo zwischen der Geburt und einem voll ausgewachsenen 

Sohn. Ich glaube an jede Göttliche Verheißung Gottes. Es gibt 800 Verheißungen davon in der 

Bibel und ich glaube, sie sind alle für mich. Jetzt hoffe ich, dass Sie das auch tun, denn das 

macht uns zu Partnern. Das macht uns zu Brüdern und Schwestern. Seht ihr, wir werden die 

Ewigkeit zusammen verbringen. Du machst dir einfach keine Sorgen darüber. 

 

Ich meine, wenn ich Bruder Sem besuchen will, denke ich einfach darüber nach, und ich werde 

dort in Norwegen sein und einige Zeit verbringen und die Wasserfälle und solche Dinge sehen. 

Dann denke ich daran, wie ich mit meiner Familie zurück zusammen sein kann oder in ihrer 

Gegenwart zu sein. Sie sagen, wo ist Papa hin? Oh, er hat gerade Bruder Sem besucht. Du 

kennst Bruder John. Ihr wisst also, dass das Gott ist. OKAY. Auf dem ganzen Weg ist es Gott. 

 

Glaubst du das? Legen Sie es dorthin; Sprich: "Herr, durch Seine Wunden bin ich geheilt 

worden. Ich bin geheilt. Ich akzeptiere es, Herr, und ich werde nie etwas anderes sagen." Ich 

sage dir, Bruder, das spuckt dem Teufel genau dort den Staub ins Gesicht, denn es ist SO 

SPRICHT DER HERR: Ich bleibe genau dort, lebe oder sterbe. Ich bleibe genau dort.  

 

Das ist meine Überzeugung. Das ist mein Standpunkt. Es gibt wo... Auf Christus, den festen 

Felsen, stehe ich. Alle anderen Böden sind sinkender Sand. Bleiben Sie dabei. Ja, in der Tat. 

Es wird genau das produzieren, was es gesagt hat.  

 

Wenn Sie also einfach nur einkaufen gehen möchten, und Sie möchten etwas Neues kaufen? 

Warum öffnest du nicht einfach deine Bibel und kaufst ein? Welche Versprechen habe ich für 
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heute? Weil ich sie beanspruchen werde. Und sieh, wenn Gott es nicht in deinem Leben 

hervorbringt, ich spreche vom dritten Pull. Ich spreche davon, dass wir genug Vertrauen haben, 

um zu sagen, dass dieser Berg versetzt werden soll, und ohne Zweifel wird es sich in Bewegung 

setzen.  

 

Und so bleibst du einfach dabei, denn selbst wenn es nur 1 Kieselstein ist, siehst du 1 Kieselstein 

den Berg hinunterfallen. Der Berg bewegt sich und es wird sich von hier nach dort bewegen, 

denn dort hast du ihn platziert. So wie Adam die Berge platzierte, setzte er den Fluss. 

 

Ich meine Adam, er sagte zu diesem Tier. Adam hatte die volle Kontrolle darüber, wo es war. 

Es ist, als ob der Ehemann dir Waren und Sachen kauft und sie nach Hause bringt, aber du 

kümmerst dich darum und hängst das Bild an die Wand und du verkleidest das Haus, machst 

es von einem Haus zu einem Heim und du machst es bewohnbar. Das ist es, was wir tun müssen, 

das Wort nehmen und es lebenswert machen. Seht ihr, es ist nur so, dass Gott will, dass du es 

anwendest. Ist dir klar, dass, als Gott sagte, die Bibel sagt, Gott über dies und dies und dies und 

das nachdachte, und dann ruhte Gott? Denkst du jemals darüber nach? 

 

Warum sollte ein Gott, der niemals schläft, ein Gott, der nie müde ist, Sich ausruhen wollen? 

Weil Er den Plan bereits dargelegt hat. Er hat bereits in der Schöpfung die Vorbereitung für 

euch, die Vorbereitung dargelegt. Ich werde in Predigt 139 darauf eingehen. Es ist einfach 

wunderbar, dass Gott die Vorbereitung wie ein Autor des Buches angelegt hat. Du siehst eine 

Person, die vielleicht im zweiten oder dritten Kapitel in das Buch kommt, es ist nur eine 

Vorbereitung. Vielleicht ist die Hauptperson im Buch erst 3 oder 4 Kapitel später zu sehen. 

Was? Denn die Autoren bereiten Ihren Sinn auf die gesamte Geschichte vor. Dann bringt er die 

Hauptfigur herein und von da an ist alles ausgelegt. 

 

Nun, das ist es, was Gott getan hat. Er hat das Fundament der Welt für euch gelegt. Er hat Berge 

hierher gesetzt, weil Er wusste, dass sie dir gefallen würden. Er hat Flüsse für dich hierher 

gelegt. Und Wasser, weil ich Wasser liebe. Er wird dort Wasser für dich hinstellen, weil Er 

wusste, dass dieses Kind Wasser wirklich liebt. Und manche Menschen lieben die Wüste, also 

hat Er eine Wüste für sie gemacht. Seht ihr, Gott hat alles festgelegt. Er bereitete die Erde vor. 

Er bereitete die Dinosaurier und alles andere vor. Du sagst: Was hat das mit mir zu tun? Es ist 

eine Vorbereitung. Er tat all diese Dinge, um sich auf eure Existenz auf der Erde vorzubereiten. 

Nun, denken Sie nur an das Neue Jerusalem. Er sagte: Ich gehe hin, um dir ein Haus zu bereiten. 

Beeindruckend. Er hat also alles unter Kontrolle. Ich fühle mich einfach gut. Ich möchte Ihn 

nur preisen. Ich möchte dem Herrn einfach nur danken für alles, was Er tut. Alles klar. 

 

Glaubst du das? Legen Sie es dorthin; Sprich: "Herr, durch Seine Wunden bin ich geheilt 

worden. Ich bin geheilt. Ich akzeptiere es, Herr, und ich werde nie etwas anderes sagen." Ich 

sage dir, Bruder, der dem Teufel dort den Staub ins Gesicht spuckt, denn das ist SO SPRICHT 

DER HERR: Ich bleibe dort, lebe oder sterbe. Ich bleibe genau dort.  

 

Das ist meine Überzeugung. Das ist mein Standpunkt. Es gibt wo... Auf Christus, den festen 

Felsen, stehe ich. Alle anderen Böden sind sinkender Sand.  

 

Das war es, was ich an Bruder Don liebte, er war sich so sicher, wohin er gehen würde, dass 

die einzige Frustration, die er hatte, darin bestand, nicht schnell genug dorthin zu gelangen. Ich 

glaube nicht, dass er sich Sorgen um die Operation gemacht hat, die er hatte; Ich glaube, er 

hoffte, dass es ihm helfen würde, früher als erwartet hinüberzukommen.  
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Ich glaube nicht, dass er wirklich dachte, nun, ich werde mich den Operationen unterziehen, 

die mein Leben retten werden, und ich werde die Entrückung machen. Er sagte, Ich will zuerst 

dorthin gelangen. Ich will einfach nur rüber. Ich habe einfach genug von dieser Welt. Ich will 

da rüber. Mein Körper ist kaputt. Ich bin einfach bereit zu gehen. Und weißt du was? Er wollte 

dorthin. Er hatte also das richtige Motiv. Die meisten Leute machen sich Sorgen, es zu schaffen, 

er hat sich darüber keine Sorgen gemacht. Er erwartete, dort zu sein.  

 

Er sah die beiden Schwestern, die ihn begrüßten, und eine starb letztes Jahr und eine starb 

diesem Jahr. Du weißt also, dass er sie in der Vision gesehen hat. Also, weißt du, es ist einfach 

so, dass Gott alles unter Kontrolle hat. Alles klar. Und ich sagte ihm, im Grunde sagte ich nur 

zu ihm, wenn du noch acht Wochen oder so in diesem Zustand liegen willst, mach weiter so. 

Aber wenn du nur richtig süß wirst, sagte ich, dass Gott mit offenen Armen auf dich schauen 

wird, um dich zu empfangen. Also machte er sich fertig und Gott nahm ihn in kürzester Zeit 

mit nach Hause. 

 

Und seht ihr, das war's. Wir müssen liebevoll und lieb zu allen sein. Es gibt einige Menschen, 

die wirklich negativ sind. Sie sind wie im Peanuts-Cartoon, dieser kleine Junge, der mit der 

Wolke herumlief und die ihm überall hin folgte. Sie sind wie das. Sie haben eine Wolke. Sie 

haben eine Negativität. Ich glaube, es war Einstein, der sagte, du weißt, dass sie immer ein 

Problem für eine Lösung haben, anstatt eine Lösung für das Problem zu haben. Weißt du, 

positive Menschen haben eine Lösung für das Problem. Aber diese Leute haben ein Problem 

für die Lösung. Das ist einfach, wie sie sind. Aber Gott möchte, dass wir so sind wie die 

Menschen, die da drüben sind hinter dem Schleier, in Ordnung, wenn wir dorthin gehen. 

 
Zeige uns den Vater, dass er zufrieden stellen wird 53-0610 P:40 Nun, in Seinem Wort, ist 

jedes Wort Gottes ein Samen. Und jeder Samen wird genau das hervorbringen, was es ist. 

Ihr Bauern wisst, wenn ihr ein Samen pflanzt, wenn es ein Weizen ist, wird es einen Weizen 

hervorbringen, was auch immer es ist. Und jedes Wort Gottes... Jesus sagte, ein Sämann gehe 

aus, um Samen zu säen.  
Und der Same, sagte Jesus, war das Wort Gottes. Ist das richtig? Dann wird das Wort Gottes 

jede Göttliche Verheißung hervorbringen, die hier gemacht wird. Wenn es in die richtige Art 

von Boden fällt, wird es genau das produzieren, was es versprochen hat.  

 

Genau wie meine Enkelin konnte sie den Ball nicht ins Netz bringen und sie konnte es nicht 

über das Netz bringen. Und nur an einem Tag habe ich an ihrem Selbstvertrauen gearbeitet, 

weil du siehst, du baust ihren Glauben auf. Jetzt hat sie das Vertrauen, dass sie den Ball für ihr 

Spiel ins Netz bringen kann, und sie hat Punkte erzielt. Also, ich sage nur, auch bei Kindern 

fehlt ihnen manchmal ein wenig Glaube. Ihr Glaube ist mehr an ihren Eltern als irgendetwas 

anderem. Und so bleibst du einfach bei ihnen und zeigst ihnen, dass du wirklich ihr Bruder bist.  

Gott ist euer Vater. Und dann hilf ihnen, diesen Schritt in ihrem Leben zum Glauben zu tun, 

und sie werden mentalen Glauben haben. Der Heilige Geist bewässert es und es wird zu einer 

Göttlichen Offenbarung. 

 

Erwartungen 53-0507 P:16 Satan hat überhaupt keine gesetzlichen Rechte über einen 

Christen. Jedes Mal, wenn ein Mensch gerettet wird, schreibt Gott einfach einen ganzen großen 

Haufen solcher Schecks aus und setzt Seinen Namen an den unteren Rand und sagt: "Hier sind 

sie. Füllen Sie sie aus."  

 

Wie viele haben jemals einen Scheck von jemandem erhalten? Sie haben es unterschrieben. 

Und sie sagten: Schaut mal, kümmert euch einfach um die Arbeit, was auch immer es ist. Ich 
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habe den Scheck unterschrieben. Ich habe gesehen, dass das gemacht wurde, OK? Das ist es, 

was Gott getan hat. Das ist es, was Seine Verheißungen in der Bibel sind. Das Geld ist also 

schon auf der Bank. Mach dir keine Sorgen um Gott. Gott wird mit dem Geld nicht ausrennen. 

Wissen Sie, wir sagen Wohlfahrt, unterschreiben Sie den Scheck. Wird das Geld da sein? Nun, 

bei Gott wird es da sein. Alles klar? Also glauben Sie es einfach. Unterschreiben Sie den Scheck 

und erhalten Sie einfach Ihre Heilung. OKAY.  

 

Erwartungen 53-0507 P:16 Satan hat überhaupt keine gesetzlichen Rechte über einen 

Christen. Jedes Mal, wenn ein Mensch gerettet wird, schreibt Gott einfach einen ganzen großen 

Haufen solcher Schecks aus und setzt Seinen Namen an den unteren Rand und sagt: "Hier sind 

sie. 

Füllen Sie sie aus." Hast du Angst davor? Füllen Sie es aus. "Was auch immer du dir begehrst, 

wenn du betest, glaube daran, dass du es empfängst. Es wird dir gegeben werden." Markus 

11:24). Seht ihr? Glauben Sie es einfach. Und jedes Wort Gottes ist ein Samen, das es 

vorbringen wird... Es wird hervorbringen, wofür es gedacht ist.  

 

Seht ihr, wenn jemand sagt, ich habe Probleme mit Johannes 14:12, dann es ist nur für eine 

Person. Nun, diese Person glaubt auch nicht an Markus 11:24. Sprich zu, dieser Berg sei 

versetzt. Zweifle nicht in deinem Herzen. Er hat nicht diesen Glauben an alles, was du sagst, 

was auch immer du dir begehrst, sag es und es wird geschehen. 

Sie haben auch keinen Glauben daran, weil sie keinen Glauben haben. Periode. Jedes Göttliche 

Versprechen, dass Gott für uns hat, wenn es nichts ist, könnten wir genauso gut die sichtbarsten 

elenden Geschöpfe sein und einfach wie die Welt sein.  

 
Ich sehe viele von euch hier unten, wie sie Baumwolle, Äpfel, Pfirsiche und Früchte anbauen. 

Wenn dieser kleine Apfelbaum nicht größer ist als der dort, dann ist jeder Apfel, der jemals in 

diesem Baum sein wird, genau dann drin. Dutzende von Äpfel Schäfel stecken in diesem 

kleinen Baum, genau in diesem Moment. Warum, sagst du: "Bruder Branham, nein." Nun, 

woher sollte es kommen, wenn sie nicht drin sind? Sie sind genau in diesem Moment im Baum. 

 

Dann pflanzen Sie es, denn es ist bereits beschlossene Sache.  

  

Deshalb habe ich gesagt, dass du die DNA in dir hast, die von deinen Eltern weitergegeben 

wurde. Aber Gott, um dafür zu sorgen, dass dein Vater sich in seine Frau verliebt hat, um dich 

zu zeugen. Wow, Gott interagiert auch in ihrem Leben. Dann musste Gott dafür sorgen, dass 

dein Großvater und deine Großmutter zusammenkamen, um dich zu zeugen. Nun, ob sie 

zusammenbleiben, nachdem sie dich hervorgebracht haben, das ist nicht der Punkt. Der Punkt 

ist, dass sie da sein mussten, um die genetischen Qualitäten hervorzubringen, die dich 

ausmachen. Wir sind so undankbar zu denken, dass die Jungfrauengeburt wirklich etwas ist, 

aber wir sind einfach nichts. 

 

Nein, du bist etwas, das du eigentlich warst, Gott musste herausfinden, wie Er deine Eltern 

zusammenbringen konnte, wie Er deine Großeltern zusammenbringen tat, wie du deine Ur-Ur-

Ur-Großeltern bekommst. Wie man euch Ur-Ur-Ur-Ur-Ur-Ur-Ur-Großeltern zusammenbringt, 

um die genetischen Qualitäten ihrer DNA zu erzeugen, die zusammenkommen, um das kleines 

Ich, zu bilden. Und alles, was du jemals sein wirst, war in diesem kleinen Sperma und Eizelle 

drin, alles. Beeindruckend. 

 

Jeder Apfel im Apfelbaum. Jede Blüte im Apfelbaum. Aber jede Qualität, die du ausdrückst, 

sei es deine Natur, ob es die Dinge sind, die du tust, die Dinge, die du hast. Wie mein Enkel 
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William, ist er ein wirklich guter Ingenieur. Woher bekam er das? Nun, er hat es von jemandem 

bekommen. Und so denke ich, dass er es tatsächlich von seinem Vater bekommen hat und sein 

Vater hat es von seinem Großvater bekommen, und vielleicht auch von seinem Vater, aber ich 

kenne seinen Großvater mit Sicherheit. Aber siehst du, weil er ein Erfinder war, oder? Ja. Auf 

der Seite der Familie Warren. OK, er war also ein Erfinder. Also seht ihr, der William hat all 

diese Attribute. 

 

Und du sagst, wow, das hat er gerade in der Schule gelernt. Das wird in der Schule nicht gelehrt. 

Sie bringen dir in der Schule nicht bei, wie man denkt. Sie bringen dir bei, was du denken sollst. 

Haben Sie jemals darüber nachgedacht? Wir sollten. Wir können nicht ein Kind nehmen und 

ihm beibringen, wie man denkt. Er hat es entweder in sich oder er hat es nicht in sich. Sie 

können ihm einen Doktortitel geben, und ich habe einige der dümmsten Menschen in meinem 

Leben gesehen, die Ärzte waren. Sie haben keinen gesunden Menschenverstand. Aber Junge, 

sie waren sicher schlau, was deine Bücher betrifft. Alles klar. Sie haben es geplant, weil es 

bereits eine beschlossene Sache ist.  

 

Erwartungen 53-0507 P:12 Lasst uns einen Augenblick das Haupt neigen. Unser himmlischer 

Vater dankt Dir für Dein Wort und möge Dein Wort heute Abend hier lebendige Wirklichkeit 

werden. Das Wort, das in unserem Fleisch wohnt... Jedes Wort Gottes ist ein Samen. Und 

jeder Samen, der korrekt in den richtigen Boden gesät wird, wird genau das hervorbringen, 

was es soll.  

 

Mais wird Mais bringen, Weizen wird Weizen bringen. Und jede Göttliche Verheißung Gottes 

wird das hervorbringen, was es verheißen hat. Möge der Same auf guten, fruchtbaren Boden 

fallen, hundertfach hervorbringen, denn wir bitten es im Namen Jesu. Amen.  

  
Unsere Hoffnung ruht auf Gott 51-0929 P:14 Ich wollte die Vision beenden, die letzten Abend 

war, der kleine Junge, der in Finnland von den Toten auferweckt wurde. Wie viele hier hatten 

das in ihre Bibel geschrieben, bevor es geschah, ihr habt gehört, wie ich im Auditorium 

darüber sprach, hebt eure Hand? Ich habe gestern Abend gefragt. Über den kleinen Jungen, 

der in Finnland von den Toten auferweckt wird. Lass uns sehen, wie deine Hände nach oben 

gehen, die einen... Überall im Gebäude, überall, schaut es euch an. Seht ihr, das war lange 

bevor es geschah.  

 

Und doch, was ist passiert? Es war ein Samen. Gott sagte es ihm. Ein kleiner Junge würde von 

den Toten auferweckt werden. Sagte er, als er drüben in Finnland war. Und er erzählte den 

Leuten in Los Angeles überall. Er sagte, dass es einen Jungen geben wird, der von den Toten 

auferweckt wird. So spricht der Herr. Als er dort ankommt, sieht er diesen Jungen tot, er sieht, 

dass es ein Autounfall ist. Es ist ein Ausländer. Er sagt, hol deine Bibel her. Er schaut es sich 

an, in den Blatt von der Bibel. Da ist es, genau dort. 

 

Das spricht der Herr, den betet er für den Knaben, denn der Knabe weckt auf von den Toten. 

Die russischen Soldaten, die nicht an Gott glaubten, sagten, wir könnten an einen solchen Gott 

glauben. Seht ihr, wir gehen an einen Ort, Bruder, Schwester, das ist so unglaublich wahr. Und 

die Realität und es wird so wunderbar sein. Nie Kopfschmerzen. Niemals eine Nachtsicht oder 

irgendwelche Probleme mit Ihren Händen oder Ihren Armen oder keine Arthritis, nichts. Du 

wirst 16 bis 20 Jahre alt sein, und dort wirst du für die Ewigkeit sein. Hey, ratet mal, was das 

bedeutet? Du brauchst nicht viele Klamotten, denn die, die du hast, passen und halten lange. 
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So wie Israel durch die Wüste zog und nie ein neues Gewand bekam. 40 Jahre in einer feuchten, 

trockenen Wüste. Und diese Leute kamen da rein und mussten nie die Schuhe wechseln. Sie 

mussten nie zu Kmart, oder Walmart gehen. Sie hatten solche Laden nicht. Gott sorgte für alles 

und sie gingen einfach mit dem, was sie auf dem Rücken hatten, und es reichte, bis sie dort 

ankamen. Beeindruckend. Es ist toll, darüber nachzudenken. Sie müssen sich keine Sorgen 

machen, Ihre Ställe wieder zu reparieren und dies und dass, denn sie werden nie zerfallen. 

Sobald sie aufgestellt sind, sind sie für immer aufgestellt, sie sind gut. Sie sehen aus wie neu 

für die Ewigkeit.  

 

Spricht immer so, und du schreibst es einfach auf, dass es perfekt ist. Denn es ist nicht der 

Mensch  

das ist am Sprechen, es ist Gott. Dies ist Gottes Stimme an die Menschen, jedes Wort Gottes ist 

ein Samen und wird genauso hervorbringen, wie es in der Bibel gesagt wird, wenn es auf 

gutem Boden aufgenommen wird. Nun, das ist Gottes Stimme an Seine Kirche.  

 

Nur eine wahre, lebendige Kirche 51-0727 P:11 Nun, wenn du jetzt akzeptierst, was Er 

damals für dich getan hat... Jetzt ist Er der... Hebräer 3:1. Er ist der Hohepriester unserer 

Konfession. Nun, jeder, der die Heilige Schrift kennt, weiß, dass dieses Wort "profession" 

geschrieben wird, aber dasselbe Wort mit "Konfession" übersetzt wird. Mit anderen Worten, 

Er kann dich nicht durch die Erfolge deines Gebets retten.  

 

Er kann dich nicht durch die Erfolge deines Enthusiasmus oder deiner guten Werke retten. Er 

rettet euch durch die Verdienste eures Glaubens und eures Konfession. "Denn wenn ihr Mich 

vor den Menschen bekennen werdet, zu ihm werde Ich mich vor Meinem Vater und den 

heiligen Engeln bekennen." Und was soll's, hören Sie genau hin. Jeder erlösende Segen, der 

im Wort geschrieben steht... Nun, es ist nicht nötig, dass du darüber streitest, ob es nun im 

Sühnopfer ist.  

 

Wenn es im Wort steht, ist Gott souverän und muss Sein Wort erfüllen. "Denn Himmel und 

Erde werden vergehen, aber Mein Wort wird nicht vergehen."  

 

Ihr habt eine Bibel, jeder von euch. Und es gibt so viele Versprechungen in hier. Und wir 

wussten nicht einmal von den 82 Ergebnisse, die bereits stattgefunden hatten, aber sie sind 

trotzdem da, weil sie diese nicht erfüllt haben. Gott erfülle sie. Und jetzt, wo wir sie wissen, 

suchen wir nach den nächsten, die noch kommen werden. Alles klar. Und wir werden den 

nächsten bekommen, wenn wir danach suchen, werden wir sie bekommen. Und das ist die 

Erlösung des Körpers. Wow, Bruder John, du wirst wieder jung sein, und die Erlösung deines 

Körpers kommt, Bruder Nathan. Die Erlösung deines Körpers ist da. Das ist wirklich eine 

wunderbare Sache. 

 

Wenn Gott es so sagen würde... Gott ist nicht mehr wert als Sein Wort. Und wenn Sein Wort 

nicht gut ist, dann ist Er auch nicht gut. Wenn ich dem, was du sagst, kein Vertrauen 

schenken kann, bist du nicht gut. Aber du bist genauso gut wie dein Wort. Und Gott ist 

genauso gut wie Sein Wort.  

 

Und ich, als gläubiger Christ, glaube, dass diese Bibel inspiriert ist, und Es ist vom Heiligen 

Geist geschrieben und es ist das unfehlbare Wort Gottes. Und Gott ist Seinem Wort 

verpflichtet, dem Gläubigen, der Sein Wort annehmen wird.  
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Ist das nicht wunderbar? Er sagte, dass Gott nicht nur Seinem Wort verpflichtet ist, sondern 

auch dem Gläubigen, der Sein Wort annehmen wird. Denn wenn Er sagte, derjenige, der an 

Mich glaubt, und Bruder Branham sagte, das ist jeder Gläubige mit dem Heiligen Geist, und er 

sagte, er kann kein Gläubiger sein, bis er den Heiligen Geist bekommen hat. Aber jeder 

Gläubige, jeder, irgendeiner, denn er hat es gesagt 5 verschiedene Male, 5 verschiedene Arten, 

wie er ist. Und so ist Gott nicht nur Seinem Wort verpflichtet, Johannes 14:12, sondern Er ist 

auch dir verpflichtet, es zu tun. Beeindruckend. 

 

Gott ist verpflichtet, dass du den dritten Zug hast. Gott ist verpflichtet, dass du zu diesem Berg 

sagst: Sei bewegt und zweifle nicht an deinem Herzen. Gott ist dir verpflichtet. Alle Begehre 

in deinem Herzen, Er wird sie dir geben. Das ist wirklich nur eine kostbare Sache. Befreien Sie 

sich von all Ihren Zweifeln, befreien Sie sich von all Ihren Begehren, die nicht in der Schrift 

sind, und halten Sie Seine Schrift nur einmal und beobachten Sie Ihn dann, denn sie könnten 

jetzt eine 1/2-Zoll-Pflanze sein und Sie könnten vielleicht fünf Jahre warten. 

 

Ich erinnere mich, dass ich diese Bäume in meinem Vorgarten gepflanzt habe und sie waren 

ungefähr 5 Fuß hoch, und ich saß dort für etwa 5 Jahre oder so und ich sagte, werden diese 

Dinge jemals wachsen? Und plötzlich hoben sie ab und sind jetzt 70 Fuß groß. Und sie sind 

genauso, wie ich sie haben wollte, als ich sie gepflanzt habe. Aber als ich sie gepflanzt habe, 

waren sie noch nicht so, aber jetzt sind sie es. Das ist wirklich eine wunderbare Sache.  

 

Und jedes Wort ist ein Samen. Wenn du es im Glauben in dein Herz nimmst und es glaubst und 

bekennst, wird Gott es geschehen lassen.  

 

Engel Gottes 51-0720 P:19 Und jedes Wort Gottes ist ein Samen, und es wird sich 

materialisieren, wenn du es glaubst. Akzeptiere es einfach in deinem Herzen, glaube es, und 

es wird geschehen.  

 

Wenn ich im gleichen Alter geblieben wäre und 16 bis 20 Jahre alt gewesen wäre, hätte es mich 

nicht gestört, warten zu müssen, denn ich bin nicht älter geworden, aber ich bin älter geworden. 

Diese Pflanzen haben es auch, und sie sind voll ausgereift, und sie sind 70 Fuß hoch und sie 

sind einfach absolut schön. Wir sollten also sehen, was in Gottes Wort steht, und nach der 

Realität dieses Wortes suchen, denn es ist ein Samen hier drinnen, in eurer Bibel, aber wenn 

Gott es interpretiert, indem Er es zustande bringt, wird es für uns zu einer Realität, aber nicht 

für diese. Sie können diese Realität nicht sehen, sie sind immer noch ein Samen für sie, das sich 

in der Zukunft in ihrer Gesinnung manifestieren wird. 

 

Aber in meinem Sinn sehe ich es nicht mehr hier (Bibel), ich sehe es tatsächlich hier draußen. 

Seht ihr, du willst nach dem Wort manifestiert suchen. Gib dich nicht damit zufrieden, dass es 

in der Bibel steht. Sei es nicht. Sag es einfach. Nun, es steht in der Bibel, also seid ihr jetzt 

Söhne Gottes. Ich werde es nicht sein. Ihr seid jetzt Söhne Gottes. 

 

Ihr sitzt also in Christus Jesus in himmlische Örter. Oh, ich sitze tatsächlich in Christus Jesus 

an himmlische Orte. Du bist jetzt eine verherrlichte Person in der Gegenwart Gottes. Nein, ich 

werde es sein. Ihr seid es jetzt. Also mach dich einfach auf dem Weg. Wechseln Ich sage es mal 

so, Mäntel wechseln. Mit anderen Worten, Sie und Ihr Körper.  

 

Wie ich es bei Mose war 51-0503 P:22 Seht nun, dieser Römer erkannte, dass Jesus von 

Nazareth die Autorität über Krankheit hatte, denn er war ein Mann mit Autorität. Und er 

wusste, was Er sagte, es musste sein. Seht ihr? Nun, sagt er zu diesem Mann, wenn er diesen 
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Weg geht, sagte er: "Komm diesen Weg zurück", er muss es tun. Er muss es, weil er Autorität 

hat. 

 

Wisst ihr, wovon ich spreche? Alles klar. Und er wusste, dass Jesus so viel Autorität und noch 

mehr über Krankheiten hatte. Er sagte: "Ich bin es nicht wert, dass eine so heilige Person wie 

Du unter mein Dach kommt. Aber ich weiß, was Autorität ist. Du sprichst nur das Wort, und 

mein Diener wird leben. Sprich einfach das Wort. "Und Jesus sprach: Wie du geglaubt hast. 

Gut, geh, dein Sohn lebt" und so weiter. Alles klar. Das ist Seine...  

 

Er legte nicht einmal Hand an ihn. Er sagte einfach das Wort. Und ich sagte, das ist gut genug 

für mich. Ist es heute gut genug für dich? Dass Er dir Sein Wort versprochen hat? Es ist gut 

genug für mich. 

 

Das ist Sein Wort. Und Sein geschriebenes Wort heute Abend ist ein Samen, das Leben 

nehmen wird, sobald du an Sein Wort glaubst. Es ist heute Abend genau die gleiche Autorität 

über alle Krankheiten wie Es damals war. Und diese übernatürlichen Taten dienen dazu, 

euren Glauben zu Ihm zurückzubringen. 

  

Oh, das ist sehr gut. Diese übernatürlichen Taten dienen nur dazu, deinen Glauben zu Ihm zu 

bringen. Es geht darum, das Wort in die Realität umzusetzen. Seht ihr, Gott möchte, dass du 

das Wort als eine Realität siehst, nicht so, wie dieses Buch vor 2000 Jahren von Jesus und den 

Aposteln und so geschrieben wurde und es vor 4000 Jahren und was auch immer, vor 5000 

Jahren von diesen Männern Gottes geschrieben wurde. Nein, es ist für heute geschrieben. Es 

steht geschrieben, sagte Bruder Branham, jedes Wort im Neuen Testament wurde für diese 

Stunde geschrieben: jede Verheißung, wurde für diese Stunde geschrieben . Er sagte: "Ich sage 

euch, ein Gleichnis. Ein Mann, eine Kraft. Er sagte, er habe ein Netz, und warf es ins Meer. 

Was ist das Meer? Volk, Nation, Menge und Zungen. 

 

Und wissen Sie was? Er brachte Fisch und andere Dinge herein. Nun, das hätte nicht möglich 

sein können, bis zu diesem Tag, als Gott das Internet nahm und Fische von überall her 

hervorbrachte. Ihr Schwestern, obwohl ihr diese Reise begonnen habt, war es, als ihr zurückkam 

und es im Internet saht. Du bist ins Netz gekommen. Seht ihr, das ist Gott. Das ist Sein Wort, 

das für euch erfüllt ist. Es ist einfach wunderschön. 

 
Gott hat das für dich getan. Er hat das Internet für dich geschaffen. Bruder Branham sagte: "Er 

hat das Tonbandgerät für seinen Dienst geschaffen, und Er hat das Internet für dich geschaffen, 

damit du an der Herrlichkeit Gottes teilhaben kannst. Oh, es ist einfach wunderbar, es ist, als 

hätte sich der Autor auf vielleicht ein oder zwei Kapitel eines Buches vorbereitet, aber jetzt 

lebst du es. Du bist in das Buch eingetreten, und du bist da. 

 

Beschleunige es schnell (Seht ihr?), mach es zu Ihm lebendig. Nun, aber Jairus, das konnte er 

einfach nicht sehen, als seine Tochter tot war. 

 

Er sagte: "Meine Tochter ist tot. Aber komm, lege Deine Hände auf sie. Wenn Jesus nun 

wahrscheinlich gesagt hätte: "Ich werde das Wort reden", konnte Jairus kaum sehen, wie Er 

das Wort sprach. Er wollte, dass Jesus die Hände auf ihr legte. Und sobald Jesus die Tochter 

bei der Hand nahm, bestätigte es seinen Glauben, und da ging es. Ist das richtig?  

  

Seht den Unterschied zwischen Jairus, er war ein Jude, und dem Mann, dem Hauptmann, er war 

ein Heide. Er glaubte es im Glauben. Er hat nicht gesagt, dass du zu mir nach Hause kommst.  
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Du schickst mir ein Gebetstuch. Tu dies, tu das. Nein. Er sagte, sag einfach das Wort und ich 

werde es glauben. Das war's, in Ordnung. 

 

 Gott offenbart Sich Seinem Volk 50-0813E P:39 Seid wirklich ehrfürchtig. Wenn Sie die 

Person bekommen können... Genau das, was ich versuchte, zu der Frau zu tun, war, sie in die 

richtige mentale Einstellung zu bringen; Man müsste nicht für sie beten. Die richtige 

Einstellung zu jeder Verheißung Gottes wird es in Erfüllung bringen. Glaubst du das? Das 

Wort ist ein Samen (ist das richtig?), dass ein Sämann in die Erde gesät hat. 

 

Bruder Branham wollte ein Mädchen heilen und sie hatte keinen Glauben und er sagte: "Siehst 

du die Schnur an der Lampe, die wir an der Decke ziehen?" Wie wäre es, wenn ich es im 

Uhrzeigersinn laufen lasse? Und so sorgte Bruder Branham dafür, dass es im Uhrzeigersinn 

ging. Und es ging im Uhrzeigersinn. Er sagte, jetzt, nur damit es nicht der Wind war, mache 

ich es gegen den Uhrzeigersinn. Also lässt er es gegen den Uhrzeigersinn gehen. Dann sagt er 

zu ihr. Nun, ich weiß, dass du keinen Glauben hast, aber hast du Vertrauen in mich? Sie bejahte. 

Dann sage ich euch: Ich glaube an das Wort Gottes. Und weißt du was? Das Mädchen empfing 

ihre Heilung genau dort. Und sie wurde geheilt, nach 20 Jahren im Bett. Sie war augenblicklich 

geheilt. 

 

Und jeder Same wird von seiner Art hervorbringen. Wenn du Erlösung brauchst, ist der Same 

da. Wenn du Heilung brauchst, hier ist der Same im Wort. Das Wort Gottes ist ein Samen. 

Lege es in dein Herz. Graben Sie es nicht jeden Morgen aus, um zu sehen, ob es gekeimt ist, 

legen Sie es hinein und lassen Sie es dort. Es ist Gottes Sache, die Ernte hervorzubringen. Sie 

lassen es einfach dort; Gieße es jeden Tag durch Glauben und Lobpreis und danke Gott dafür.  

 

Glaubst du das? 50-0716 P:16 Nun merke es. Hier ist es! Ich möchte, dass du es siehst und es 

jetzt verstehst. Das Wort Gottes, das geschriebene Wort Gottes, wird Satan besiegen, überall, 

an jedem Ort, zu jeder Zeit. 

 

Jetzt erinnere ich mich, als ich ein Kind war, warfen die Jungs auf der anderen Straßenseite mit 

Steinen. Also holte ich meinen Vater und stellte mich hinter ihn, und mein Vater würde diese 

Jungs besiegen. Er schickte die Jungen nach Hause. Nun, wir haben einen Gott, der das Gleiche 

tun wird. Stellt euch also hinter Ihn. Steht hinter Seinem Wort und irgendetwas ist möglich. 

Alles ist möglich. 

 

Das Wort Gottes, das geschriebene Wort Gottes, wird Satan besiegen, überall, an jedem Ort, 

zu jeder Zeit. Es steht geschrieben. Da ist es. Nicht jeder hätte Geschenke. Jesus brachte es an 

einen Ort, an dem diejenigen, die keine Gaben haben, die nicht sehr viel Glauben haben, 

einfach sagen können: "Es steht geschrieben." Da ist es, und dann stell dich einfach drauf.  

 

Mais bringt Mais hervor. Ist das richtig? Gerste bringt Gerste hervor. Weizen wird Weizen 

hervorbringen. Jesus sagte, dass das Wort Gottes ein Samen ist, das ein Sämann gesät hat. 

Und jedes Wort wird... Jedes Wort Gottes, jede Verheißung Gottes wird seine Art 

hervorbringen. Glaubst du das? Seht ihr?  

 

Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet verneigen.  Gnädiger Vater. Wir wissen, dass es 

eine sehr einfache Botschaft ist, aber dennoch schauen wir nur auf Deinen Wort Samen und ich 

möchte nur, dass die Menschen so verliebt in Dich sind und erwarten. Ich möchte wirklich, dass 

sie mit einer Erwartung in ihrem Herzen leben, die sie erhalten werden. Und dass Du ihre 

Körper verändern gibst. Und das fragen wir; Im Namen Jesu Christi beten wir. Amen. 



17 
 

 

 

 


